



École polyvalente de
l'Érablière
Ma réussite, j'y tiens!



RUÉÉ (Ruches Urbaines des élèves de l'Érablière)

La RUÉÉ est une entreprise apicole créée par les élèves de la Formation Préparatoire au Travail de notre école et une équipe d'intervenants passionnés. Les objectifs de l'entreprise sont de permettre aux élèves de lutter contre le déclin des abeilles et de devenir chefs de leur groupe d'entreprise tout en développant leur confiance en soi, leur travail d'équipe et leur sentiment d'appartenance.

Dans ce projet, les élèves sont à la fois initiateurs, réalisateurs et gestionnaires. Les intervenants ont été formés en tant qu'apiculteurs et c'est eux qui forment les élèves. Les élèves veillent à la santé des ruches, récoltent le miel et une partie de la cire en automne. Ils transforment ensuite la matière en produit. Ils confectionnent des baumes à lèvres avec la cire d'abeille récoltée. Les produits sont ensuite vendus à l'école.



Ruches Urbaines des élèves de l'Érablière

Lors de l'année scolaire 2016-2017, la RUÉÉ a remporté le niveau national du concours Oseprendre dans le volet de l'adaptation scolaire au secondaire. Entretenir deux ruches est un bien petit geste pour l'environnement, mais qui a de grands impacts sur la concentration de toute une communauté. De si petites abeilles ont permis à plusieurs adolescents de se fixer des objectifs et de les dépasser!



idée éducation
entrepreneuriale